La Querella Digital CDMX (sitio)

2024-11-26

Inicia IECM 16 días de activismo contra la violencia de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.laquerelladigital.com/inicia-iecm-16-dias-de-activismo-contra-la-violencia-de-genero/

Mariana Ramos

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se sumó a los 16 días de activismo contra la violencia de género como parte de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, en los que busca promover la igualdad, no discriminación, el respeto y promoción a los derechos humanos de las mujeres en el ámbito político-electoral.

Con la toma de fotografía a las mujeres que laboran en la institución, tanto en la Sede Central, como en las 33 Direcciones Distritales, arrancaron las actividades programadas por el IECM, las cuales concluirán el próximo 10 de diciembre.

Durante este acto, estuvieron presentes la consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán, así como las consejeras electorales Sonia Pérez Pérez, Cecilia Aída Hernández Cruz y María de los Ángeles Gil Sánchez, quienes se pronunciaron por atender y denunciar, desde cualquier ámbito, toda acción que vulnere la integridad de este sector de la población y deconstruir todos esos patrones que la provocan flagelos, por lo que invitaron a los hombres que laboran en el IECM a ser parte de esta transformación.

Entre las actividades programadas para los próximos días, destacan la iluminación del edificio central en tono naranja en alusión al color que simboliza esta conmemoración, la realización el próximo 27 de noviembre del Taller "Análisis de sentencias", promovido por la consejera electoral Maira Melisa Guerra Pulido; la presentación el 4 de diciembre del libro "Tiempo de Mujeres" en el Salón de Sesiones del Consejo General del IECM; y la impartición el día 5 del mismo mes de la Conferencia: "Violencia contra la mujer. ¿Dónde estamos?".